



Fotografía Meteo-reportaje 2021

COORDINA FERNANDO BULLÓN

“CABALGANDO TEMPESTADES”

IMANOL ZUAZNABAR GARCÍA

Imanol Zuaznabar García

Hace ya 30 años que empecé a mirar al cielo y más de 15 desde que comencé a fotografiarlo. Ya son miles de kilómetros a las espaldas vividos con pasión e ilusión de buscar y congelar ese instante que todos buscamos tras la cámara, momentos que plasmo en mi primer libro, *Troposfera*.



1

Puerto de Herrera (Álava) 16/06/2020.

Comienzo este meteo-reportaje con quizás una de las tormentas que más me impactaron este pasado año, una posible supercélula atravesando el sur de Álava, vista desde lo alto del Puerto de Herrera.



2

Somo (Cantabria) 04/07/2019.

Durante esa tarde noche del 4 de julio pudimos disfrutar de un gran espectáculo en una cálida tarde en las orillas del Cantábrico. Tormentas débiles sin mucha precipitación pero con infinidad de momentos como éste.

Sopelana (Bizkaia) 01/09/2019.

A lo largo de quince años tras la cámara pocas veces he podido observar una tromba marina, y en esta ocasión lo pude disfrutar y a escasos kilómetros de distancia.



3

Una edición más y nuevamente dedico estas líneas a describir un reportaje de doce imágenes que tanto me han costado conseguir y seleccionar. Dos años tras tormentas por la geografía española, con miles de kilómetros acumulados y con una ilusión cada vez mayor. He intentado seleccionar doce momentos que creo han sido los que más sensaciones me han provocado al disparar la cámara. ¡Bienvenidos a *Cabalgando tempestades!*



4

Meñakoz (Bizkaia) 25/04/2019.

Si alguna vez soñé con una imagen en concreto era con algo así, una galerna atardeciendo en plena costa, sin duda una de las tardes más felices para mí como fotógrafo.



5

Soria 21/07/2019.

Innumerables salidas veraniegas a veces nos hacen ver cosas como ésta, una tormenta severa en la provincia de Soria.



6

Bakio (Bizkaia) 3/10/2020.

Un mes antes de mudarme a las islas Canarias sentí como despedida este tremendo temporal en la costa vasca.



7

Zaragoza 30/06/2020.

A veces nos preguntan si vale la pena tantas horas y kilómetros para una sola foto, como sucedió esa noche, y la respuesta es fácil, sin duda que lo vale.



8

Barrika (Bizkaia) 21/12/2019.

Dicen que las galernas son propias del verano, pero en ocasiones también nos sorprenden y alegran las tardes de invierno.

Fotografía 2021

Meteo-reportaje

<http://meteoreportajeame.blogspot.com>



10

Treviño (Burgos) 12/06/2020.

Una tarde que pensábamos que iba a ser perdida se transformó en un auténtico espectáculo de luz al atardecer, atravesando los interminables campos de Treviño.

9



Etxebarri (Álava) 5/07/2019.

Siempre buscamos supercélulas con aspecto monstruoso, pero en ocasiones vemos otras más pequeñas que también destacan por su belleza

11



Haro (La Rioja) 01/08/2019.

Para los amantes de las tormentas una noche así se convierte en una noche para el recuerdo, horas de rayos golpeando el valle del Ebro en La Rioja.

12



Salou (Tarragona) 28/08/2020.

Termino este meteo-reportaje con "mi foto" de estos dos años, un resumen de lo que es ser fotógrafo de tormentas. 1300 km en 24 horas, pensando volver de vacío, y a última hora formarse esta tormenta con rayos a muy poca distancia. Sin duda todo un regalo fue para mí. ¡Salud y feliz 2021!

Las fotos de la primavera

MARZO

Título: "Nubes fantasma al atardecer"

Autor: Ramon Calvet i Falgueras

Cámara: NIKON D7100

Lugar: Volcà Aiguanegra,
La Garrotxa (Girona)

Fecha: 21 de marzo de 2020

Comentario: Domingo de viento con nubes lenticulares por la mañana. Por la tarde decidí llegarme hasta Aiguanegra, buen mirador de la comarca, esperando poder ver y fotografiar alguna lenticular espectacular, pero desaparecieron rápidamente. Al final de la tarde, cuando ya me iba, aparecieron estas nubes fantasma tan fotogénicas que me alegraron el día.



ABRIL

Título: "Doble halo solar"

Autor: Emili Vilamala Benito

Cámara: SONY SLT-A99V

Lugar: Malla (Barcelona)

Fecha: 27 de abril de 2021.

Comentario: Con el sol bajo del amanecer se observaba un halo solar con parhelio. No era muy vistoso, pero había otro halo exterior mucho más grande. El camino carretero rodeado de campos primaverales, parecía que nos llevaba al halo. Nunca había visto en directo un halo solar doble.



MAYO

Título: "Transmediterránea"

Autor: David Mancebo Atienza

Cámara: NIKON D800

Lugar: Málaga

Fecha: 8 de mayo de 2021

Comentario: Espectacular rayo cayendo frente a la costa de la capital malagueña. Sin duda, una de las mejores tormentas que he podido captar desde mi ciudad en todos los años que llevo fotografiando las nubes y tormentas que aparecen por Málaga y alrededores.



Fotografías más votadas de cada mes, entre las presentadas al Concurso "Fotoprimavera'2021", convocado conjuntamente por la AME y Tiempo.com y desarrollado en la Galería Fotometeo de la AME.

Próximo concurso: "Fotoverano'2021".